

辰巳丘だより 17

平成31年1月8日(火) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

新年 あけましておめでとうございます ~平成31年~



いよいよ、平成31年がスタートしました。今年は現皇太子が天皇に即位され、5月から新元号となる年ですが、3年生にとってはいよいよ社会へ羽ばたく年、1, 2年生にとってはそれぞれ学年が上がり、進路実現に向けて頑張る年になります。この1月からの3か月は、今年度の総仕上げをするとともに、新学期に向けての準備の期間でもあります。お互い、気持ちを引き締めて頑張りましょう!

おじいちゃん、おばあちゃん楽しめましたか ~音楽専攻生による慰問~

12月14日(金)、毎年恒例となっている老人ホーム「戸室和楽ホーム」を慰問、クリスマスコンサートを開催しました。入所されているおじいちゃん、おばあちゃんをはじめ、職員の方々もこのコンサートを楽しみにしていたようで、当日は、生徒の演奏に大きな声で一緒に歌ったり、手拍子をしてくれ会場は大いに盛り上がりました。生徒たちも、おじいちゃん、おばあちゃんと直接触れ合い、笑顔を感じて充実した時間を過ごせたのではないのでしょうか。音楽専攻の皆さん、お疲れ様でした。



辰巳グローバルセミナー(TGS)中間発表会 ~グローバルコース2年生~

今年度のTGS中間発表会が12月17日(月)、北陸大学において行われました。2年生グローバルコース42名が班に分かれ、「外国人へ隠れた金沢の魅力を紹介する(金沢魅力プロジェクト)」をテーマに、北陸大学の留学生らにインタビューをするなど5月から取り組んだ成果を、自作したパワーポイントを使って、英語、中国語でそれぞれ発表しました。発表後は英語、中国語に堪能な大学生に、プレゼンないようについてアドバイスなどをもらいました。最後に、北陸大学准教授 福山先生からプレゼン時の声の大きさや話し方などを指導していただきました。1月28日(月)の本発表に向けて工夫を重ね、より良いプレゼンができるように頑張ってもらいたと思います。



教室揭示